
 

審議会等の会議結果報告 

 

１．会 議 名 第 44回松阪市福祉有償運送運営協議会 

２．開 催 日 時 令和元年 7月 24日（水） 午後 2時～午後 3時 30分 

３．開 催 場 所 松阪市役所議会棟 2階第 3委員会室 

４．出席者氏名 

（委 員）◎ 武田誠一、○ 小山誠、戸川信悟、森本臣紀、、中角

亘、河原洋紀、久世真、間柄和也、羽田勇人、児玉むつみ 

（◎会長 ○副会長） 

（事務局）田中孝子、宇佐美毅、大川忍、上尾吉範 

 

 

５．公開及び非公開 
協議事項（1）非公開 

協議事項（2）公開 

６．傍 聴 者 数 なし 

７．担 当 

松阪市健康福祉部介護保険課 

担当：宇佐美毅 

TFL 0598-53—4190 

FAX 0598-26—4035 

e-mail kaigo.div＠city.matsusaka.mie.jp   

 

協議事項 

 （1）自家用有償旅客運送の更新登録について 

 （2）平成 30年度下半期松阪市における福祉有償運送の運営状況について 

 

議事録 

 別紙 



第 44回松阪市福祉有償運送運営協議会議事録 

1．日  時 令和元年 7月 24日（水）午後 2時から 

2．場  所 松阪市役所議会棟 2階第 3委員会室 

3．出席委員 10名 

（武田誠一、小山誠、戸川信悟、森本臣紀、中角亘、河原洋紀、久世真、

間柄和也、羽田勇人、児玉むつみ） 

4．欠席委員 2名 

5．公開／非公開 協議事項（１）非公開 

協議事項（２）公開 

6．傍聴者数 なし 

7．事務局 田中孝子、宇佐美毅、大川忍、上尾吉範 

8．会長の選任について 武田委員を選任 

9．副会長の選任について 小山委員を指名 

10．議題 （1）自家用有償旅客運送の更新登録について 

（2）平成 30年度下半期松阪市における福祉有償運送の運営状況について 

11．協議結果 自家用有償旅客運送更新登録について合意 

平成 30年度下半期松阪市における福祉有償運送の運営状況について承認 

12．主な意見、質疑 

（１）自家用有償旅客運送の更新登録について（非公開） 

（2）平成 30年度下半期松阪市における福祉有償運送の運営状況について 

会長 議題（２）平成 30 年度下半期松阪市における福祉有償運送の運営状況について、審

議を行います。 

会議の冒頭でお諮りしたように、これからの会議は公開とさせていただきます。 

それでは、事務局から説明をお願いします。 

事務局 説明（略） 

会長 事務局から平成 30年度下半期福祉有償運送の運営状況等について、説明がありまし

たが、ご質問、ご意見などを伺いたいと思いますのでよろしくお願いします。 

委員 現時点で利用者数ゼロということですが、福祉有償運送は、障害をお持ちの方が見え

てて、こういう方を運送しなければならないから運送法に基づく登録行為をするのです

が、その前に地域で必要かどうかを協議会に諮って、利用者の方々はどういった方が

みえるのかということを確認しつつ、認めましょうと、それで認めたものに対して我々が

登録を受理するということになるのですが、そもそも利用者がいないという話になれば、

登録を持ってる必要はないわけで、一般的に考えれば登録の廃止をしていただく必要

性があると私は認識しているんですが、近いうちにこういう方々が見込みとして実情ある

んだという話を聞いていれば、若干のこちらのほうも待つということも可能かなと思うん

ですが、この辺は事業所から聞き取ったときに事務局は何か話は聞いているでしょう

か。 

事務局 委員から会員がいないのか、という指摘を受けたことに対し回答を求めたもので、それ

以上のことは聞いていません。 



委員 ここで、どういう形で合意がなされたかということが一つポイントになりますが、そういうこ

とであれば、こちらも運輸支局としてこの団体に対して廃止届を出してくださいと、利用

者がいないのであればそもそも必要ありませんね、ということで運輸支局としては働きか

けを行っていきたいと思います。 

委員 この協議会の合意はいらないのですか。 

委員 いらないです。利用者がいないんですから。 

委員 こちらは何にもなしで、運輸局が指導してくれるということで良いのですね。 

委員 運輸局でさせてもらいます。皆さんがどう思われているか確認したかったので。 

委員 新規申請が出たときに資料が整っていたから承認したわけで。 

委員 わかりました。 

会長 ほかにご意見、ご質問はいかがでしょうか。 

委員 違反のところで、これって運送中ですか。有償運送をやっているときの違反なのか、私

的な違反なのか、私的にはポイントかなと思うんですが。 

事務局 そこまでの確認はしていません。 

委員 後で確認をしておいてください。 

突風で傷つけただけでも事故になるものか。不可抗力でも。 

委員 風だろうが、台風だろうが、他者を傷つけたら事故は事故です。厳しく対処しておかな

いと、ちょっと当てたぐらいは良いんやんという気の緩みが最も怖いと思うので。 

委員 事故報告では、きちんと警察に届け出たのかどうかは気になりました。 

委員 電話で届出はしました。 

会長 ほかは、よろしいでしょうか。 

それでは、皆様にお諮りします。議題（２）「平成 30 年度下半期福祉有償運送の運営

状況について」は、各事業者からご提出いただいた上半期の運営に関する報告書を

適正なものと認め、報告書を「承認」するという形で当運営協議会として意思決定して

よろしいでしょうか。 

委員 異議なし。 

会長 ありがとうございます。各事業所から提出された平成 30年度下半期の福祉有償運送の

運営状況等の報告書について、適正な運営が行われたものであると承認されましたの

で、事務局は報告書をご提出いただいた各事業者に対して、運営状況を適正なもの

であると確認したことの通知をお願いします。 

会長 それでは、事項５その他について、委員の皆様から何かありましたら、お願いします。 

 その他（略） 

会長 はい。それでは第 44 回福祉有償運送運営協議会を閉会させていただきます。皆様ど

うもありがとうございました。 

（午後 3時 30分終了） 

 

 


